



RINGKASAN

MUTHIA USWATUN HASANNAH. Mekanisme Rawat Inap Hewan Pada Praktek Dokter Hewan Bersama Satwa Sehat Malang. (*Mechanism of Animal Hospitalization at the Satwa Sehat Malang*). Dibimbing oleh SURYA KUSUMA WIJAYA.

Hewan sebagai makhluk hidup sama seperti manusia yang memerlukan suatu kondisi yang sehat. Kesehatan merupakan sebuah kondisi atau pencapaian yang diidamkan oleh setiap makhluk hidup. Hewan juga seperti manusia yang terkadang bisa terserang penyakit. Dengan demikian meningkatnya jumlah masyarakat yang memiliki hewan peliharaan, maka akan semakin meningkat permintaan dari pemilik hewan terhadap pelayanan medis. Salah satunya yaitu PDHB Satwa Sehat Malang. Fasilitas yang disediakan oleh PDHB Satwa sehat Malang yaitu rawat inap. Tujuan dari praktik kerja lapang adalah untuk menguraikan informasi tentang mekanisme rawat inap hewan di PDHB Satwa Sehat Malang dan untuk meningkatkan profesionalisme, keahlian, dan pengalaman kerja lapang mahasiswa.

Praktik Kerja Lapangan dilakukan di PDHB Satwa Sehat Malang dari tanggal 7 Februari sampai 3 Maret 2022 pada jam 07.00 sampai dengan 23.00 WIB. Teknik pengumpulan data selama praktik kerja lapang berupa data primer dan data sekunder. Data primer berupa pengamatan langsung fasilitas dan peralatan yang ada di PDHB satwa sehat, wawancara dengan dokter hewan dan admin klinik tentang kegiatan rawat inap hewan yang ditetapkan di PDHB satwa sehat Malang. Data sekunder diperoleh dari instansi berupa denah lokasi ruang rawat inap.

Mekanisme rawat inap hewan di PDHB Satwa Sehat Malang dimulai dengan kedatangan pasien ke klinik, kemudian klien akan diterima langsung oleh staff administrasi untuk dilakukan pendataan. Pendataan yang dilakukan oleh staff administrasi berupa data pemilik, data hewan dan keluhan hewan yang akan diperiksa. Sebelum dilakukan pemeriksaan dipastikan pasien sudah terdaftar pada aplikasi “*satse flick*”. Setelah data pasien lengkap, dokter akan mempersilahkan pasien dan klien masuk ke ruang periksa untuk diperiksa dan didiagnosa. Apabila dari hasil diagnosa pasien membutuhkan rawat inap maka pemilik hewan (*owner*) harus mengisi formulir sebagai persetujuan pemilik untuk hewannya dilakukan rawat inap, fasilitas rawat inap yang terdiri dari kandang, lemari obat, meja periksa, kursi, tiang infus, sandal kusus dan lain lain. Lokasi ruang rawat inap yang berada di lantai 2, pelaksanaan sanitasi kandang yang dilakukan setiap saat. Penyimpanan pakan dan minum secara bersih di area dapur dan disimpan di tempat yang sesuai. Alur kegiatan di ruang rawat inap infeksius meliputi alur dokter hewan, paramedis dan pasien. Ventilasi, pencahayaan dan *biosafety* yang sangat berpengaruh terhadap kenyamanan hewan yang berada di ruang rawat inap.

Kata kunci: Infeksius, penyakit, rawat inap, rumah sakit